

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Sonntag, 29.08.2021, 14:00 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; parteivorstand@spd.de; pressestelle@cdu.de, bundesgeschaeftsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Hört und schaut

Demut und Mut finden sich und beginnen dort, wo einer spricht und tut, was die Unwissenden falsch und feige heißen. Ein Held ist nimmer ein Gefeierte, sondern stets ein vom Schwarm Gemiedener, Geschmähter, Verachteter, Isolierter und Ausgeschlossener. Richtungsweisend ist keinesfalls, wer der Dummheit Schwulst huldigt, würdigt und rühmt. Kein Titel heißt inhaltlicher und gewichtiger, denn das Rückgrat einer aufrichtig-aufrechten Haltung. Dogmen, Normen und Regeln bedürfen den Kadavergehorsam der Unmündigen und Orientierungslosen. Der Mündige jedoch steht felsig auf der Erde, wandelt standhaft und ungefährdet im Geist des Ewigen, und abweicht nimmer vom lichten Weg! Namenlos ist jenes Größte, dieses im Kleinsten wohnt, dass den uferlosen Himmel nur erreicht, wer das Staubkorn durchschreitet.

Keines Demut reicht tiefer, denn des Wassers Tränke. Sie speist Alle, diese sich hinabbeugen und sich ihr zuwenden.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Die Kirchen halten deswegen an Christus fest, weil sie mit ihm nicht nur Jesus von Nazareth am Kreuz hängen lassen können, sondern immerfort jene Nägel erneuern mögen, diese ihn festhalten, dass er somit, und um jeden Preis, als Dogma ihrer Lügen, weiterhin exekutiert und mundtot sei. Denn, nichts fürchten die irren Christen mehr, als das der Gelynchte vom Kreuz herabsteigt und sie alsdann im bestialischen Gestank ihres satanischen Sündenpfehls erwachen.

Also verkünde ich Euch noch einmal in weitester Entschiedenheit

Die Bundesdeutsche Kanzlerin Angela Merkel ist in allen politisch-ideologischen Belangen zu **100%** gescheitert, dies ohne Ausnahme. Ich weise darauf hin und mache unmissverständlich deutlich, dass jede weitere politische Einladung oder Einmischung Merkels, bezüglich jeder ihrer Staatspleiten, nicht nur heillos ist, sondern ihrem apokalyptischen Desaster noch eine Krone aufsetzt. Alles weitere Stolpern in ihrem Pfuscher führt unweigerlich zu einem umfassenden Kollaps. Es ist wahrlich nur eines für sie zu tun: **Rücktritt!** Die Kanzlerin muss mit der gesamten Regierung fristlos, also **Hier und Jetzt** zurücktreten. Daher fordere ich hier noch einmal die unmittelbare Auflösung der großen Koalition in Berlin, wie auch die Verschiebung der Bundestagswahl 2021 um ein Jahr, auf 2022.

Diese Weise eröffnet dem globalen Kollektiv aller Völker und Nationen, die weiteste Ernsthaftigkeit und Glaubwürdigkeit jener fürwahr notwendigen und zutiefst bezeugten Einsicht des westlichen Scheiterns, dies in allen religiös-politischen und ideologischen Belangen, auch und gerade was den Klimawandel betrifft, zumal es Angela Merkel war/ist, diese die Erderwärmung als rechtens proklamierte und global verankerte, ohne dass die Kirchen hier widersprachen. Diese Weise der Sühne eröffnet gleichwohl, in ihrer Entschlossenheit und Wirkung, jene heilige, heilende und heilsame Umkehr, diese alsdann global eintritt. Und also Ihr nicht tut, was ich Euch hier zumute, so heißt in Eurem unmündigen Trotz jenes Weiter-So bezeugt, dessen Konsequenzen, in all ihren apokalyptischen Ausmaßen, nicht in Worte zu kleiden sind.

Es gibt zu meinem heiligen Anspruch keine Alternative. Der, in den Medien, unerträglich vorgeführte Wahlkampf um **Schein und Haben**, ist nicht mehr, denn eine satanische Zockerei, ein fürwahr bösesartiges Spiel um Selbsterhebung und Selbstverherrlichung im niedersten Schlamm der kollektiven Verblödung.

Ich sage Euch

Alles verkehrt sich, was dem Heil nicht dient. Der Mensch ist nicht Maßstab. Das Sein entäußert sich allem Selbst, weidet im Licht, bedarf weder Schein noch Haben und überdauert aller Tollheit Schall und Rauch. Eine Persönlichkeit ist, wer keine hat. Groß und mächtig ist einzig, was nicht greifbar alles umfasst! Weisheit heißt größer denn Geduld. Genugtuung reicht weiter, denn Zeitgeist, Rechthaberei und Unbelehrbarkeit. Des Lebens Schoß beinhaltet Freude und Glückseligkeit, fürwahr zeitlos im Gegenüber von Geburt, Werden und Tod.

Mein Wort gilt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

Und steht es hier Geschrieben für die Ewigkeit

Ich Bin

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 29.08.2021